

Necesidades de Tránsito Insatisfechas del Condado de Fresno

Proceso de comentarios públicos



¿Usted o alguien que conoce tiene una necesidad de transporte público que no se está cumpliendo?

¡El Consejo Consultivo de Transporte de Servicios Sociales del Consejo de Gobiernos de Fresno (FCOG) desea escucharle a usted!

Si desea proporcionar comentarios sobre las necesidades de transporte público en el Condado de Fresno, por favor, únase a nosotros en una de las siguientes reuniones virtuales o envíe comentarios por escrito por correo postal o electrónico. Consulte la sección titulada "Cómo Participar" en la parte posterior de este volante para obtener más información y enlaces.

La aportación y comentarios del público es una parte crítica del proceso de Necesidades de Tránsito No Cumplidas (UTN). En asociación con los proveedores de tránsito locales, Fresno COG está recopilando Comentarios de las Necesidades de Tránsito No Cumplidas de varias maneras. La primera es una encuesta por internet disponible en Inglés y Español.

Encuesta de Necesidades de Tránsito No Cumplidas del Condado de Fresno – Enlace Español

O realice la encuesta abriendo la aplicación de cámara en su teléfono celular, luego apunte de forma constante durante 2-3 segundos hacia el Código QR a la derecha. Siempre que se habilite el análisis, aparecerá una notificación. Toque la notificación para abrir la encuesta. Si no pasa nada, es posible que tenga que ir a la aplicación Configuración y habilitar el escaneo de Código QR.



También hay cinco eventos públicos que permiten al público hablar directamente con los proveedores de tránsito y el personal. Estos eventos se llevarán a cabo de la siguiente manera:

Jueves, Febrero 25, 2021

Dos juntas públicas por [Zoom](#):

10:30 am a través de Zoom

2:30 pm a través de Zoom

Martes, Marzo 2, 2021

Dos juntas públicas por [Zoom](#):

10:30 am a través de Zoom

2:30 pm a través de Zoom

También se se llevará a cabo una Audiencia Pública en la junta del Consejo de Políticas de Fresno COG el Jueves, Abril 29, 2021 a las 5:30 p.m.

La información para llamadas estará disponible a través de [este enlace](#).

DEBIDO A LAS CIRCUNSTANCIAS EXTRAORDINARIAS COMO RESULTADO DEL COVID-19, TODO EL ALCANCE SE REALIZARÁ POR INTERNET A MENOS QUE SE INDIQUE LO CONTRARIO.

INFORMACIÓN DE ANTECEDENTES

¿Cuál es el propósito de las reuniones de necesidades de tránsito no cumplidas?

Las juntas brindan una oportunidad para que el público identifique todas las "necesidades de tránsito no cumplidas" del Condado de Fresno que sean "razonables de cumplir" dentro del Condado de Fresno (PUC 99401.5 (d)).

¿Qué es una "necesidad de tránsito no cumplida"?

Una "necesidad de tránsito no cumplida" es una insuficiencia en el existente servicio de transporte público de un lugar para otro para personas reconocidas como dependientes del tránsito en el Condado de Fresno.

¿Quiénes son los "dependientes del tránsito"?

Los "dependientes del tránsito" son aquellas personas que dependen del transporte público porque no operan un vehículo debido a su juventud, edad avanzada, impedimento mental o físico o bajos ingresos.

¿Cuál es el propósito del Consejo Consultivo de Transporte de Servicios Sociales (SSTAC)?

El propósito de SSTAC es de recibir comentarios públicos sobre las necesidades del servicio de tránsito para el dependiente del tránsito en el Condado de Fresno.

COMO PARTICIPAR

1. Complete la Encuesta de Necesidades de Tránsito No Cumplidas por internet.
2. Asista a una reunión pública virtual mencionada anteriormente o a la audiencia pública.
3. Envíe una tarjeta de comentarios que proporcione tantos detalles como sea posible para describir la necesidad que le gustaría que sea cumplida.
4. Si no puede asistir a una reunión, pero le gustaría proporcionar sus comentarios, envíe sus comentarios por correo postal o electrónico a:

Brenda Veenendaal

2035 Tulare Street, Suite 201

Fresno, CA 93721

Correo electrónico: comments@fresnocog.org

5. Para recibir más información sobre el tránsito disponible y el proceso de Necesidades de Tránsito No Cumplidas, visítenos por internet en:

<https://www.fresnocog.org/2021-unmet-transit-needs-assessment/>